



白川郷にて

夏、真つただ中です
が皆さんお元気にお過
ごですか。この8月
から新年度2019年
(令和元年)度がスタ
ートです。昨年、節目
の創立15周年を関係者
の皆さんと共に祝うこ
とが出来ました。今後
福東OB会の活動をど
のように展開し、「仲
間の拠り所」としての
役割を担える方策は何
かを、総会で検討して
決定していきます。

多くの皆さんにご参
加いただき意見や考
えをお聞かせください。
少しでも前進できるよ
う共に活動して行きま
す。

新年号「令和」とな

これから始まる

福島女子会だより

旗野裕子

第9回女子会は、4

月21日、保原町の「和
音」で開催されました。

お店の休日を返上し

り3か月が過ぎまし
た。令和の時代が平和
で安全で安心して暮ら
せる時代であつてほし
いと思います。

地底人言

の防潮堤を作つた
ところで絶対安全
といふことはない。

新年度の
スタートに思う

会長 齋藤勝則



発行者
斎藤勝則
水上 関谷昌樹
薰

会員開催案内

・日時: 9月8日(日)
15時00分~
・場所: 保原交流館
魅ご参加ください

令和元年を迎えて

副会長 遠藤洋

「令和」には、万葉集
からの引用のように、
美しい心を寄り添い、
文化が生まれ育つ時
代となつて欲しいも
のです

私事ですが、私は今
年が60代最後の年とな
りますが、先日免許の
更新を終えましたの
で、高齢者講習は、74
歳の時になりラッキー
と子供に話したら、
「父さん、ラッキーじ
ゃなくて早くチエック
してもらつたら良いの
に」と言われました。

福東OB会の皆様、
元気にお過ごしの事と
思います。今年は、春
に夏を思わせる様な暑
さや、秋冬の様な梅雨
寒と不純な天候となり
ましたが、この「きび
たき34号が届く頃」に
は、真夏日となつてい
るでしようか?

今年の五月には、「平
成」から「令和」に変
わり、私達は「昭和」
「平成」「令和」の3

時代を生きる事になり
ますが、振り返ると不
幸にも戦争が有つた昭
和、そして東日本大震
災等の自然災害の多か
つた平成。

斎藤久美さんが初め
て参加された事もあり
新井さんの声掛けによ
りパートさん7名の参
加があり計13名が来て
下さいました。

連日、高齢者の交通
事故の報道を見ていま
すと、確かにラッキー
とばかり喜んではいら
れず複雑な気持ちにな
りました。

多くの情報が溢れてい
ます。その情報に惑わ
されることなく、必要な
情報を選択して活か
していきたいもので
す。



食事会で歓談

独断偏見

復興アレコレ

6月中旬、観光
を兼ねて釜石、八
戸を廻ってきた。釜石も津波の被
害甚大で、我々が
利用した民宿も今
回の津波で「全壊」
の被害を受け約3
年前に再興した。女将さんに聞け
ばこの地区は約60
件の世帯があつた
がこれまた「全滅」
!さらには女将さん
の娘さんが高台に
移り、津波にのまれ
4歳の孫を残して
亡くなつたとのこ
と。全戸数が高台
に再建し、海岸の
防潮堤の修復は1
mの嵩上げで終了
とのことである。地区
住民の総意で決めた
ようではあるが、「津
波の時は高台に避難する」
が、安全の鉄則で
ある。これで海岸
の防潮堤を作つた
ところが絶対安全
といふことはない。